



第48期 今期も残り2ヶ月

残暑の9月が終わり、秋の足音が聞こえてくる10月を迎えました。9月は梅雨のような天候が続き、台風の接近や上陸の多い月となりました。8月30日の台風10号は東北地方や北海道に甚大な被害をもたらしました。9月の台風も家屋の浸水被害が発生するなど、あらためて自然の猛威は脅威と感じましたが、災害が起きても対処できるよう日頃から心がけたいと思います。あらためまして被害に遭われた方、また亡くなられた方々にお悔みを申し上げます。10月は気温の差が大きくなる日があるかと思いますが、今月もがんばってまいりましょう。

今期も残り2ヶ月、そして今年も残り3ヶ月となりました。いよいよ年度末に向けてのラストスパートに入ってまいります。今期掲げた目標や計画などやり残した点を見直し、目標達成に向けて残りの期間取り組みをお願いします。掲げた目標をやり遂げる事は、翌年に新たな目標を打ち立てるのにとてもスキルアップにつながる事となります。またやり遂げなくても、翌年には必ず目標達成するとの意欲を打ち立てる事も出来ます。それには日々の取り組みにどこまで力を注いでいるか、またどこまで満足いく日々を過ごしているか、その取り組む充実感を味わっているかになるかと思います。残り2ヶ月で今期も終了となります。自分自身で掲げた目標も良くやったと思えるよう達成に向けて取り組むことをお願いします。

それでは体調管理には十分気を付けて10月もよろしくお願いします。

社長 太田 聰

編集担当：伊藤

～2016 リオパラリンピック～

編集担当：島

2016年9月7日に開幕したブラジルのリオデジャネイロパラリンピックは、9月18日に閉幕しました。

日本は今大会、2020年の東京大会につなげようと、前回ロンドン大会の2倍となる金メダル10個、メダルの総数で40個という高い目標を掲げていました。しかし、日本がパラリンピックに初参加した1964年の東京大会以降、初めて金メダル無しの結果となりました。

大会を通して200以上の世界新記録が出るなど、各国の競技力の向上は目覚ましく、アジアやアフリカなど本格的にパラリンピックスポーツの強化を始めた新興国にも押されて苦戦を強いられました。期待されていた競泳や車いすテニス、自転車などの競技でいずれも金メダルを逃し、大会最終日の18日には、車いすラグビーが初めての銅メダル、マラソンの目に障害のあるクラスで女子の道下美里選手が銀メダル、男子の岡村正広選手が銅メダルを獲得しました。メダルの内訳は以下の通りです。

金メダル 0個 銀メダル 10個 銅メダル 14個 計24個

個人的に驚いたことは、パワーリフティングや1500メートルでオリンピック超えの記録が出たことです。パラリンピック男子1500メートル（視覚障害）で、アブデラティフ・バカ選手が世界記録の3分48秒29で優勝しました。この記録は、リオ・オリンピック男子1500メートルの金メダル記録3分50秒を約2秒近く上回っています。

2020年の東京大会では、オリンピックとともにパラリンピックも全力で応援したいと思います。

思い出の写真 一鈴木 祐司さん

この写真はいつ撮りましたか？

2016年4月

どこで撮りましたか？

自宅玄関前

この写真に対する思い出を一言

前の車（ポンゴフレンディー）を約20年乗って乗り換え。

2003年に赤色のこの車種に目を付けてから、12年越しに実現です。

購入早々に地元の正規ディーラー（購入店とは別の店）に今後の整備を断られ

た（嫌な顔をされた）のを機に、DIYチャレンジ中です。窓から見える赤と黄
のコントラストが気に入っています。思い出はこれから作ります。



アンケート 今回のアンケートは長瀬 千亜紀さんです

- | | |
|----------------------|----------------|
| Q：休日は何をしていますか？ | A：家事 |
| Q：マイブームは何ですか？ | A：LINEゲームのポコポコ |
| Q：好きな食べ物は何ですか？ | A：焼肉 |
| Q：今一番ほしいものは何ですか？ | A：車 |
| Q：好きな男性のタイプは何ですか？ | A：金持ち |
| Q：今一番気に掛っていることは何ですか？ | A：老化現象 |
| Q：会社が一週間休みになったら | |
| 何をしますか？ A：旅行 | |
| Q：自分に対して一言ありますか？ | A：とにかく痩せろ！！ |

～京の風景～

【今宮神社（桜門）】

良縁のお社は全国に数多くありますが、中でもこの今宮神社は別名「玉の輿（たまのこし）神社」と言われ多くの参拝客が訪れます。西陣の八百屋に生まれた「お玉」が徳川3代将軍家光の側室となり5代将軍綱吉の生母・桂昌院として從一位となりました。これが「玉の輿」の語源と言われています（※諸説あり）。このお玉によって



復興した神社とい
うことから「玉の
輿神社」とまで言
われるようになっ
たそうです。

山崎

会長より

自慢と謙遜

社内報を外部に配布するようになって20年になります。始めはおだてに乗せられて、いい気になって書いたものです。パソコンで簡単にできると言ってデザイン担当の社員がつくってくれました。2~3社ほどから、編集委員に教わりに来て、使用ソフトなどを学んでいきました。担当した社員も嬉しいし、私も鼻が高かったものです。

他人から褒められれば、『今の若い人はパソコンの扱いはみんなできるからね・・』と謙遜気味に答え、『これで目標達成していればバン万歳だけどね・・』とこたえたものです。

『アベノミクス逆効果で、なかなか結果が出ていない・・』と話すと、「社内報で会長の記事を見ている限り、社員結束して乗り越えて成果を上げていると思ったが・・。」と言われてしまいました。

編集担当より

社報を製作している今、私の周りには数匹の蚊がいます。今のところ刺されていませんが、昨日も一昨日も刺されています。この状況がいつまで続くのか調べてみたところ、活動期間は4月~11月と思った以上に長いことがわかりました。しかも、活動期間を過ぎた寒い時期でも暖かい室内では活動しているようです。と言っている間に首の後ろを刺されました。根気強く退治していこうと思います。

伊藤

一瞬ムツとして、『私の記事は社員向けに、成って欲しい要望を書いているわけで、外向けではないですから・・』と答えてしまいました。

人は他人から褒めてほしいし、よく見られたい、認められたいと思っています。自慢は自分から俺はできる、私はできると威張ることです。自分からでなく人から「良くできるね・・」といわれる人になりたいんですね。そのためには謙虚になって努力するしかないのです。社員みんなが自慢できる結果を出してこそ配分は多くなっていきます。謙虚になってがんばりましょう。

会長 太田 顯

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行

アポロ電気株式会社

〒438-0004 ★ホームページをリニューアルしました。
静岡県磐田市匂坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地
TEL:0538-38-2228 FAX:0538-38-2898
URL:<http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当：島・伊藤元・横井・山崎

発行日 平成28年10月1日